

Afirma académico francés que Fidel merece dos Premios Nobel



París, 11 oct (RHC) Durante un intercambio en París sobre la vida del líder de la revolución Cubana, Fidel Castro, el académico francés Paul Estrade afirmó que nuestro Guía Histórico merece dos Premios Nobel, el de la Paz y el de Economía.

Ante un concurrido público, resaltó Estrade la trascendencia del líder cubano, durante la presentación en la embajada de Cuba del libro Fidel Castro, héroe de los desheredados, del escritor francés Salim Lamrani.

El académico explicó que Fidel merece el Nobel de la Paz por la labor desarrollada para favorecer el fin de los conflictos en el planeta, y que también merece el Nobel de Economía, por dirigir a un país bloqueado y lograr que la nación sobreviva con dignidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/108396-afirma-academico-frances-que-fidel-merece-dos-premios-nobel>



Radio Habana Cuba